

Landesmeisterschaft der UNIQA MädchenfußballLIGA

Chemieplatz, 2. Mai 2017

Nachdem das Turnier letzte Woche wetterbedingt abgesagt werden musste, fanden sich heute bei wesentlich angenehmeren Temperaturen 14 Teams am Chemieplatz in Linz ein.

In zwei 7-er Gruppen wurde gegeneinander gekämpft, die Spieldauer dabei betrug je 10 Minuten. Unser erstes Spiel gegen das BRG Steyr endete überraschend mit einem 1:1. Nachdem die als stärker eingeschätzten Gegnerinnen nach einem Eckball in Führung gingen, gelang Marlene Gruber noch der Ausgleich.

Im zweiten Spiel gegen die NMS Aschach gingen wir durch Lisa Pühringer 1:0 in Führung, leider gelang noch der Ausgleich durch einen Freistoß. Endstand somit 1:1. Nach einem torlosen Unentschieden gegen die NMS Haid lagen wir nun bei drei Punkten.

Gegen die SNMS Kleinmünchen haben wir uns lange tapfer gewehrt, schließlich fiel dann doch der verdiente Siegestreffer für die Mädels der SNMS.

Zwei weitere Unentschieden gegen die SNMS Schärding bzw. die SNMS Eferding Süd ließen uns nach der Vorrunde nun mit 5 Punkten auf Platz fünf und somit im Spiel um Platz 9 zurück.

Gegnerinnen hier waren die Mädels der NMS Ternberg. Ein Auftakt nach Maß gelang durch einen Alleingang von Lisa Pühringer, kurz vor Schluss fiel leider noch der Ausgleich, somit musste die Entscheidung durch ein 8-Meter Schießen herbeigeführt werden.

Unsere erste Schützin war Lisa Pühringer, sie verwandelte souverän. Anschließend eine tolle Parade von Hannah Gabriel im Tor. Marlene Gruber gewann das nächste Duell, somit stand es 2:1 für uns. Würde Nele Habringer jetzt treffen, dann wäre die Entscheidung gefallen. Nele behielt die Nerven und schoss in die echte Ecke, Endstand 3:1, die Freude über den Sieg war sichtlich groß.





kniend: Marlene Gruber, Hannah Dietscher, Hannah Gabriel, Nele Habringer, Tabea Aitenbichler
stehend: Katharina Sigl, Theresa Sigl, Lisa Pühringer, Zelma Varju, Eva Hohenbichler, Camille Grandjanin

Rohrbach gewann dann im Finale gegen die SNMS Kleinmünchen und vertritt somit OÖ im Bundesfinale in Tirol. Wir halten euch die Daumen und freuen uns schon wieder aufs nächste Mal!

